

高岡大

TAKAOKA-NORTH ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30~13:30 例会場・ホテルニューオータニ高岡 割 立・1980年5月19日 認 証・1980年6月12日 国内創立順位・1489 会長五十嵐豊幹事海下巧公共イメージ委員長山辺知代

第 1866 回 例会 10 月 17 日(月)



◇点 鐘

◇国歌斉唱

◇ソング "四つのテスト"

◇ゲスト並びにビジターの紹介

ゲスト:富山第4グループガバナー補佐

阪口 政博 様 (高岡西RC所属)

◇会長挨拶ならびに報告

皆さんこんにちは。今日は雨で少し天気が悪い日になりました。コロナの第7波は予想通り減ってきております。

私たちが今行っているワクチン接種は、BA1 と従来型の混合ワクチンを接種しておりましたが、BA5 と従来型の混合ワクチンに変更となっています。それを待ってワクチン接種しようという方もおられますが、いずれにせよ接種券が来た人は、早めに受けておかれた方がよろしいかと思います。このままで順調に減っていけばよいのですが、子供用のワクチンがファイザー、モデルナの2社から出ており、6か月以上5歳未満までのものが認可され、それが始まるとしても、最低でも2週間を開けて2回接種しなければならないので、どの程度進行するかが鍵です。今の感染経路は、子供から大人への感染と、知らない間に感染し、自覚症状なく活動して感染を拡大させるものとなっております。

本日は、先ほど阪口ガバナー補佐より懇談会にてクラブ の活動のチェックをしていただきました。大変参考になり ました。ありがとうございました。

◇10月在籍表彰

野尻信晴君(31年) 板坂敏雄君(30年) 片岡長司君(5年)

◇10月結婚記念日祝い

金森哲司君 (10 日 57 年) 田辺千秋君 (10 日 49 年) 宮田義弘君 (15 日 45 年) 松長一雄君 (25 日 59 年)

◇10 月誕生日祝い

田辺千秋君(10日) 紺谷司郎君(22日)

◇幹事報告

- 1) 本日例会前に、阪口ガバナー補佐との会長・幹事懇談会を開催いたしました。
- 2) 本日例会終了後に、阪ロガバナー補佐とのクラブアッセンブリーを開催いたしますので、理事・役員・委員長の方々はご参加ください。
- 3) 今週末 10/22(土) ~23(日)は、地区大会です。ご 参加の方はよろしくお願いいたします。出席袋の中に 名札が入っておりますので、お持ちください。
- 4) 次回10/24(月)例会は、「地区大会報告」です。
- 5) 赤い羽根共同募金より、募金依頼がありました。1つ 1,000円です。(残り4個)
- 6) 配布: ①2022-23 年度会員名簿

②米山記念奨学会「豆辞典」

7) 回覧: ①ガバナー月信 No.3 ②会報 NO.8・9・10

◇二コ二コ BOX 報告

富山第4グループガバナー補佐 阪口政博 様: 本日はよろしくお願いします。

五十嵐会長:富山第4グループガバナー補佐阪口政博様を お迎えして。本日はどうぞよろしくお願い致します。

海下幹事: 阪ロガバナー補佐から有用なアドバイスをたく さん頂きました。 ありがとうございました。

八塚昌俊君:第2610 地区富山第4グループガバナー補佐 阪口政博様、ガバナー補佐訪問ご苦労様です。 久々に阪口ガバナー補佐の卓話を聞けることを楽 しみにしています。

宮崎外男君: 舞茸が採れない。あみ茸が少し採れた。大不作です。もちろん、松茸も採れません・・・!

野尻信晴君: 阪ロガバナー補佐をお迎えして。御苦労様です。皆さん、白い彼岸花を見たことありますか?

宮田義弘君: 高岡万葉との合同例会で、ビンゴゲームにて 早めにビンゴに当たりました。

【今年度二コBOX 累計額 195,000円】

◇本日のプログラム(担当:幹事)

ガバナー補佐訪問「今年度の地区活動について」 富山第4グループガバナー補佐 阪口 政博 様

まず最初に、昨年亡くなられました貴クラブの藤井均様には、地区幹事として多大な貢献をしていただきました。謹んでご冥福をお祈りします。

今日はガバナー補佐という立場で、RI 会長のお言葉や 黒川ガバナーのお考えと地区の方針についてお話させて いただきます。

ガバナー補佐は2610地区に9名おり、64クラブを分担し各クラブを訪問してクラブの現状と活動内容を報告書でガバナーへお伝えをします。また各クラブ会長、幹事や会員の方々とのお話の中でロータリー活動をより良くするための情報交換をします。

私たちの富山第4グループは7クラブあり、今年が高岡西RC、続いて氷見中央RC、小矢部中RC、高岡北RC、南砺RC、氷見RC、小矢部RCの順に担当が決まっており、貴クラブは3年後となります。

さて、今年度 RI 会長のカナダのジェニファーE.ジョーンズ氏のテーマは「イマジンロータリー」であります。 イマジンと言いますとジョンレノンの歌を思い起こしますが、素晴らしいロータリーを考えて下さいというメッセージだと思います。

また今回 RI 会長は DEI を強調され、その意味を学び 重要である理由と、これらの原則をクラブにとりいれる ことがクラブの成長と発展に役立つので、DEI に関する 行動を起こすことを奨励されております。

DEIは「ダイバーシティ 多様性」「エクイティ 公平 さ」「インクルージョン 包括、包含」のことです。

いずれもなじみがない言葉ですが、多様性とは国籍、 人種、性別など違う状態にあることを言い、ロータリー クラブや社会もこれらの集団であるということです。

これらの多様性に公平に接し多様な人々がお互いの個性を認め一体感を持って行動することを求めていこうということだと思います。

日本はざっくりと単一民族で日本語という言語を使っておりまして多様性を意識する機会は今までなかったのですが身近に感じる変化が出てきました。

次に、RI については3年に一度開催されます規定審議会が4月に開催され承認された案件を説明したいと思います。時間の制約もありますので身近な案件を2件報告いたします。

1. 22-13 会員がクラブの所在地域に住居または事業 所を有するという要件が廃止されました。国籍を問わず どこに住んでいてもどこのクラブにでも入会できるとい うことです。但し会員として例会に出席する、雑誌を読 む、会費を払うことの義務を果たすことは必須です。

2・22-85 の案件でクラブが地区ガバナーに月次出席報告を提出する義務が廃止されました。このことは出席は各クラブで管理を行うことでありましてガバナーは関知しないということであります。以前は出席優秀クラブの

表彰もあり励みにしてきましたが現在はありません。例 会への出席を奨励することに後ろ向きになっているよう に感じるのは私だけでしょうか。

さて、黒川ガバナーは今年のテーマを「ロータリーと 共に 地区クラブの支援を調査し 地区として、支援策 を考え 地区として行動を起こす」とされております。

これは各クラブ困っていることや満足度を調べてその解決策を 64 クラブの皆さんと考え実行しようということであります。

すでにガバナー事務所から各クラブ宛に調査用のアンケートが届いていると思いますが全会員に記入してもらい集計をして実態を把握して頂きたいと思います。

非公式ではありますが会員数の減少により事務局の仕事が負担になっていることなどを地区事務所で支援できないかとなどです。地区事務所も一か所に固定されガバナー、ガバナーエレクトとの引き継ぎがスムースに行われていると聞いております。

次にポリオ根絶の件です。

現在もパキスタンとアフガニスタンで発症しており減少はしておりますが根絶に向けて引き続き支援をしていきたいと言っておられます。

今年度は64クラブ全てのクラブを訪問されますので全会員に折鶴を一羽づつ作ってもらいそれをパキスタンとアフガニスタンに持ってこうとしておられます。今年の米山奨学生にパキスタンの学生がおられるそうでその方にお世話をお願いしていると聞いております。

ロータリー財団への寄付はロータリー活動の資金です。地区補助金やクローバル補助金を有効に活用しクラブの奉仕活動を活発に行ってください。

目標金額は一人 150 ドルとポリオの 30 ドルですが最近の円安で苦慮しています。各クラブで例えば粗食例会など工夫をして寄付をお願いしたいとのことです。

米山奨学会への寄付の目標は一人あたり普通寄付 6,000 円、特別寄付 10,000 円の合計 16,000 円です。この事業はについてはいろいろなご意見があり好き嫌いがはっきりしている一面もあります。しかしながら日本で学ぶ学生の支援と交流の促進になっていることは間違いなく、学生はロータリーに感謝をしていて友好の懸け橋として貢献していると思います。 私も中国に仕事で行ったときに米山奨学生が先方の会社におり奨学生としてお世話になったとお礼を言われられしくなりました。

さて IM (都市連合会) は来年3月4日(土) に高岡 商工会議所で開催することだけが決まっておりまして、 当日のテーマや進行につきましてはこれからですがコロ ナで3年間の活動が制約された中でグループ内7クラブ の元気を紹介でき親睦を深める会合にしたいと考えてお ります。

◇出席報告 出席者 19名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	9/26 例会
			修正出席率
1名	35名	67.86 %	79.31 %